



Los estudiantes volverán a salir a la calle para protestar contra los recortes y la política educativa. :: ICAL

## Profesores proponen ir a trabajar en la huelga y donar el dinero al Centro de Cáncer

Los convocantes del paro generalizado en la enseñanza esperan un éxito rotundo en todos los niveles educativos

:: GMCYL

**SALAMANCA.** Los convocantes de la huelga general en la enseñanza están convencidos del éxito. Sindicatos y colectivos estudiantiles creen que es el momento de demostrar en la calle su rechazo a los recortes y a la política educativa del Gobierno. Una concentración a la una del mediodía en la Plaza de Bolonia, en el Campus

Unamuno, organizado por los estudiantes universitarios y una gran manifestación a la siete de la tarde será la respuesta de la comunidad educativa salmantina.

Pero han surgido otras iniciativas. Un grupo de profesores del instituto Leonardo da Vinci de Alba de Tormes, además de mostrar su rechazo «ante la precariedad a la que se está sometiendo la educación mediante recortes y ante la nueva ley LOMCE en la que, una vez más, ni se consulta los docentes encargados de llevarla a cabo», lanzan la propuesta de no faltar al trabajo y donar nuestro sueldo de ese día al Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

En un comunicado hecho público ayer aseguran que «no somos una mayoría en nuestro centro pero, al igual que ya se han unido otros docentes de otros centros, como del IES Calixto y Melibea, con cinco adhesiones, esperamos que sigan sumándose más compañeros que, si bien no hacen huelga, sí quieren mostrar su

rechazo a la actual y venidera situación y/o gestión del sistema educativo».

Por otra parte, en la provincia de Salamanca, 744 alumnos comunicaron el martes su ausencia de clase para ejercer su derecho de huelga y ayer fueron 1.960, según datos de la Junta de Castilla y León a las 11:00 horas.

En concreto, se trata de 502 alumnos de tercero y cuarto de ESO (el 15%), 571 de Bachillerato (el 17%) y 887 de Ciclos Formativos (el 22%), siendo estos últimos quienes más han respaldado el paro educativo. Cabe destacar además que otros 1.884 alumnos no acudieron ayer a clase sin justificar los motivos.

---

**Los sindicatos creen que los servicios mínimos establecidos son abusivos**